

## CONSTRUCTION/INDUSTRIE : 3AMB en conquête d'un nouveau marché

L'entreprise Feralu à Mirecourt/88, rachetée en 2017, spécialisée dans les produits en acier, a absorbé la société ERV voici 6 mois à la pointe des garde-corps en aluminium. Dynamique, l'entreprise et son dirigeant Adrien Briquet viennent de créer une nouvelle entité appelée [3AMB](#) consacrée à la conquête du marché des maisons miniatures et modulaires. Depuis quelques jours, l'entreprise 3A s'est ainsi ajoutée au groupe en fabriquant des maisons en bois.